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２０２０年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルス感染症の拡大を防止す

るため、放送番組審議委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側よ

り放送番組審議委員に対して書面をもって現況報告及びＪ：ＣＯＭチャンネル

の取り組み、放送実績について報告を行い、放送番組審議委員より書面にてＪ：

ＣＯＭチャンネルに対して、意見、要望があった。 

 

１、コミュニティチャンネル（11ＣＨ）について 

■質問 Ｊ：ＣＯＭチャンネル編成について 

・良い：４名、やや良い：１名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「茨城県新型コロナウイルス関連情報」について 

・良い：３名、やや良い：１名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「茨城県つながるニュース」について 

・良い：３名、やや良い：２名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

■質問 「いいじゃん」について 

・良い：２名、やや良い：１名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 

＊無回答１名 

 

■質問 「ＣＨＡＬＬＥＮＧＥ ＩＢＡＲＡＫＩ」について 

・良い：３名、やや良い：１名、普通：１名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

 



■質問 「選挙開票速報」について 

・良い：２名、やや良い：２名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

＊無回答１名 

 

■質問 「２０２０夏季茨城県高等学校野球大会 生中継」について 

・良い：４名、やや良い：１名、普通：０名、やや悪い：０名、悪い：０名 

 

 

２、各番組に対するご質問、ご意見について 

①「茨城県新型コロナウイルス関連情報」について 

（委員） 

・視聴者に関心を持ってもられる様なＢＧＭを選曲した方がよいと思う。 

 （事業者） 

・今後、番組を制作する上で、映像とＢＧＭが合っているか十分注意し、視聴

者に関心をもって頂けるような選曲に努めて参ります。 

（委員） 

・知事発言の概要をテロップで表記するのは、分かりやすい手法で大変よいと

思う。 

 （事業者） 

・内容をより分かりやすくお伝えするために、テロップでの表記をはじめ、イ

ンサート映像やフリップなど様々な工夫をして、より正確な情報を分かりや

すく伝える事を基本に、番組制作に取り組んで参ります。 

 

②「茨城つながるニュース」について 

（委員） 

・生放送の回数が増えれば、より地元密着の放送ができると思う。 

 （事業者） 

・番組の制作体制を整え、情報収集力の強化を図りながら、生放送の回数を増

やせるよう検討して参ります。大変貴重なご意見を頂きありがとうございま

す。 

 

③「選挙開票速報」について 

（委員） 

・得票数の表示時間が、もう少し長い方が良いと思う。 

（委員） 

・票数をアナウンスする前に「当選」とアナウンスしてから得票数に移るのが



いいのではないかと思う。 

 （事業者） 

・選挙は地域における重要な情報と考えております。頂きましたご意見を参考

に、視聴者が見やすく聞き取りやすい情報提供を目指して、番組の改善に取

り組んで参ります。 

 

④「２０２０年夏季茨城県高等学校野球大会」について 

（委員） 

・Ｊ：ＣＯＭスタジアム土浦からの全試合生中継は大変良いと思う。 

（委員） 

・独自大会の試合を放映したのは、球児や関係者は元より高校野球ファンに対

しても親切な取り組みであり、かつタイムリーな番組になったと思う。 

 （事業者） 

・茨城県の高校野球人気は高く、大切なコンテンツであると考えております。 

今年度はコロナ感染症対策のため、観客を制限して実施となったため、特に生

中継の意義があると考え、県高野連と十分協議の上、感染症対策をして生中継

を実施しました。今後も関係強化を図り、信頼して頂けるよう真摯に番組作り

に取り組んで参ります。引き続き中継技術の向上と機材の充実を図り、視聴者

の期待に沿える番組制作を進めて参ります。 

 

 

３、その他の質問等について 

（委員） 

・茨城県は野菜類の出荷額が日本一と聞いているので、そのような情報を扱っ

た番組を検討してほしい。 

（委員） 

・ダイエット・トレーニング情報等「美しい身体」づくりの番組も良いと思い

ます。 

 （事業者） 

・「茨城つながるニュース」内で特集コーナーを企画しております。その際、取

り上げる情報として検討させて頂き、より充実した情報提供ができるよう取

り組んで参ります。なお、各委員から頂いた貴重なご意見、ご要望を今後の

番組制作に活かしていく所存です。 

   

                                 以上 


